



„DPD Initiative für Menschen in Aschaffenburg“ erfolgreich gestartet

Aschaffenburg, 5. Mai 2010 – Die erste Bewerbungsphase der von DPD in Kooperation mit der Stadt Aschaffenburg neu gegründeten Initiative ist abgeschlossen. Mehr als 40 lokale Vereine und Institutionen haben sich um eine Projektförderung durch DPD beworben. Mit der “DPD Initiative für Menschen in Aschaffenburg“ stellt das Unternehmen insgesamt 30.000 Euro an Fördergeldern zur Verfügung.

Die Spannweite der eingereichten Projekte ist groß. Darunter sind Projekte für Senioren, Betreuungsangebote für junge Mütter sowie Initiativen für Jugendliche und Migranten und Stadtteilprojekte. „Wir freuen uns, dass die DPD Initiative bereits im ersten Jahr ihres Bestehens eine so positive Resonanz erhalten hat. Die Anzahl der Einreichungen liegt weit über unseren Erwartungen“, so DPD Geschäftsführer Arnold Schrovén. „Die individuelle finanzielle Hilfe ist damit auch eine Anerkennung des vielfältigen ehrenamtlichen Engagements in Aschaffenburg.“

Eine Auswahlkommission bestehend aus dem Oberbürgermeister der 70.000-Einwohnerstadt, Klaus Herzog, DPD Geschäftsführer Arnold Schrovén und dem Dekan der katholischen Kirche in Aschaffenburg, Stefan Eirich, wird jetzt zeitnah über die Sieger und die Höhe des jeweiligen Förderbetrags entscheiden. Dabei zählen Kriterien wie akuter Bedarf, Nutzen für die Bürger und Nachhaltigkeit der Aktion. „Leider werden wir nicht alle Antragsteller berücksichtigen können, aber ich bin mir sicher, dass die Auswahlkommission interessante Projekte auswählen wird, von denen die Bürger Aschaffenburgs profitieren“, ergänzt OB Herzog.

Insgesamt stellt DPD eine Fördersumme von 30.000 Euro zur Verfügung. Die Entscheidung der Auswahlkommission wird für Anfang Juni erwartet.



Presseinformation

Als international agierendes Unternehmen ist sich DPD seiner gesellschaftlichen Verantwortung bewusst. So fördert DPD in Deutschland neben lokalen Projekten seit vielen Jahren erfolgreich die Stiftung Deutsche Sporthilfe. Insbesondere die Unterstützung für Top-Nachwuchssportler steht bei der Partnerschaft im Vordergrund.

Über DPD

Mit dem Transport von 2 Millionen Paketen am Tag zählt DPD zu den führenden internationalen Paket- und Expressdienstleistern. Das DPD Netzwerk ist das leistungsfähigste Straßennetzwerk in Europa und erstreckt sich weltweit auf die wichtigsten Wirtschaftsräume. An über 800 Standorten in mehr als 40 Ländern sind 24.000 Mitarbeiter und 18.000 Fahrzeuge im Einsatz. Seinen Kunden bietet DPD ein breites Leistungsangebot im nationalen und internationalen Paket- und Expressversand und liefert in 220 Länder. An der Spitze von DPD stehen Arnold Schroven (CEO) und John Acton. Die Mehrheit der Anteile an DPD hält die französische GeoPost Gruppe (83,32 Prozent Kapitalanteil), eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von La Poste. Weitere Gesellschafter sind DPD Systemlogistik GmbH & Co. KG sowie DPD Zeitfracht GmbH & Co. KG.

Über DPD in Deutschland

DPD ist Deutschlands führender Dienstleister im Paketversand für Geschäftskunden. Als Teil des internationalen DPD Netzwerks bietet DPD seinen Kunden ein breites Spektrum an nationalen und internationalen Dienstleistungen. Das Angebot reicht vom nationalen und internationalen Standardversand bis hin zu Express und bietet mit 4.000 Paket-Shops und Online-Versand auch Kleinversendern Zugang zum leistungsfähigen Paketversand mit DPD. Das Unternehmen beschäftigt 7.500 Mitarbeiter in 75 Depots, 7.000 Fahrzeuge sind täglich für die Kunden unterwegs.

Über GeoPost

GeoPost vereint die Expressunternehmen der französischen La Poste Gruppe und zählt mit dem erstklassigen Straßentransportnetzwerk DPD zu den Hauptakteuren im europäischen Expressmarkt. Im Auftrag von über 300.000 Kunden weltweit liefert GeoPost in mehr als 230 Länder. Derzeit ist GeoPost Marktführer in Frankreich und zweitgrößter KEP-Anbieter in Europa mit einem konsolidierten Jahresumsatz von 3,093 Milliarden Euro im Jahr 2009.

Pressekontakt:

DPD Dynamic Parcel Distribution GmbH & Co. KG
Dr. Pia-Maria Zecevic
Director Communications
Wailandtstraße 1
D-63741 Aschaffenburg
Tel. +49 6021 492 7074